

- 【目指す子ども像】
○思いやりのある子（徳）
○健康でたくましい子（体）
○かしこい子（知）

楠橋

＝ 共 育 ＝

学校だより第2号
令和2年4月10日

北九州市立楠橋小学校
校長 戸田 堅

始業式

令和2年度の始業式を、4月6日（月）に行いました。新型コロナウイルスの感染を予防するため、青空の下、運動場で行いました。笑顔であられる学校にするために、「あい」を大切にしようと呼びかけました。

「あ」・・・あいさつ

友達や先生、家族、地域の方々など、いろいろな人に元気よくあいさつをする。

あいさつは、人と人をつなぐ大切な架け橋です。勉強ができること、運動ができることも大切ですが、元気よくあいさつができることが一番です。

「い」・・・いのち

自分の命だけでなく、友達や、家族、動物、草花など全ての命を大切にする。

友だをいじめない、交通事故に合わないなど、いろいろと気を付けてほしいことがありますが、今は、新型コロナウイルスに感染しないことを一番に考えてほしいです。人ごみのする場所や換気の悪い場所に行かない、人との距離を保つことなど、自分や家族、そして社会全体の命を守る行動をしましょう。

入学手続き

令和2年度の入学式は、式典形式ではなく「入学手続き」という形で4月9日（木）に行いました。3密を避けるために、手続き時間を9時から11時の間で分散しました。天気も良く、新入生43名の入学手続きを、無事終えることができました。



楠橋小学校では、感染予防の必要がなくなり実施可能となった段階で「1年生の入学を祝う会」のような行事を実施する予定です。

今後の予定

4月17日までとされていた休校期間が、5月6日まで延長されたため、次回の登校は連休明けの5月7日（木）になりました。